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СРЕДА

К тому, что сейчас име-
ет, Анатолий шел пять лет.
В  ООО "Новая заря"  он
был управляющим и, по-
мнится, в интервью нашей
газете рассказывал о лет-
нем периоде содержания
скота, который проходил
благополучно. Радовался,
что "Новая заря" - един-
ственное хозяйство, в кото-
ром за полугодие  было
продано молоко только
высшего качества. На фер-
ме трудились пять  доярок,
везде был порядок…

Но вскоре наступили
другие времена, хозяева
начали продавать скот.
Вот тогда и пришла идея
взять в аренду телятник,
заняться откормом молод-
няка, ведь другой-то рабо-
ты никто не предлагал.
Определенные знания и
опыт  у него были, пото-
му что отец много лет за-
ведовал колхозной фер-
мой, а мать на ней всю
жизнь работала дояркой.
Именно дети были первы-
ми помощниками в до-
машних делах и на ферме.
Научились всему: как пра-
вильно доить, кормить ко-
ров, ухаживать за ново-
рожденными телятами,

ЛЮДИ СЕЛА

  БЫТЬ ХОЗЯИНОМ НА ЗЕМЛЕ НЕ ПРОСТО…

наконец, пасти, даже ле-
чить. Дома не отговарива-
ли. Хотя по своему опыту
знали, что дело это не из
легких.

По-разному отнеслись
односельчане. Кто-то с
ухмылкой - дескать, по-
смотрим, что из этого

выйдет.  Но искреннее
желание сохранить на
родной земле хотя бы ча-
стицу сельского труда,
стремление добиваться
поставленной цели, опти-
мизм, вера в собственные
силы позволили Анато-
лию и его семье жить се-
годня более уверенно. И
односельчане, видя его
трудолюбие,  идут помо-
гать в сезонных работах,
покупают молочные про-
дукты и мясо. А чтобы
купить навоз для приуса-
дебных участков, записы-
ваются в очередь.

За всем этим стоит ог-
ромный труд всех, кто ра-
ботает вместе с хозяином.

        ПОМОЩЬ ГОСУДАРСТВА
В личных подсобных хозяйствах района при-

бавится живности. Семье  Александра и Надеж-
ды Балиных из Устьрецкого  поселения  выделе-
ны средства на приобретение  коровы, предус-
мотренные областной целевой программой "Со-
циальное развитие села".

                                                      Ида БАРАНОВА.

Хозяйственная сметливость, а главное, желание
заниматься своим делом - все это есть у Анатолия
Владимировича Орлова из Раменья. Да и хозяй-
ство  теперь у него довольно приличное: почти
пятьдесят голов крупного рогатого скота, несколь-
ко свиней на откорме, а нынешним летом он взял
у знакомых в Сямже парочку козлят.

Во дворе для животных со-
зданы хорошие условия, он
утеплен. В клетках чисто,
сухо. Коровы и телята со-
держатся в разных помеще-
ниях. Распорядок дня стро-
го соблюдается. Организо-
вана летняя дойка, есть два
хороших пастбища, в обу-
стройстве которых прини-
мали участие школьники,
за что Анатолий их искрен-
не благодарит.

"Сено заготовить на зиму
труда не составило, - рас-
сказывает он. - Погода под-
держала, специальная тех-
ника   есть, так что его  до-
статочно, даже с запасом.
Комбикорма привозят из
Липецка в обмен на пило-
материалы. Нет проблем со
сбытом продукции. Пробо-
вал возить молочные про-
дукты на рынок, но здесь
недостаточно изучен спрос
населения райцентра. Су-
ществуют и другие пробле-
мы, которые надо решать.
Есть желание посмотреть
другие  хозяйства, перенять
опыт, а то ведь крутимся
каждый сам по себе".

Быть хозяином на земле
не просто. Анатолий
пользуется кредитами
только СПК СК "Содруже-
ство". В России существу-
ют разные программы по-
мощи селу, о которых де-
ревенские жители знают
мало. А такие хозяева, как
Анатолий, кормят многих,
но с помощью государства
могли бы и больше - не
только кормить, но и дать
работу.
               Ида БАРАНОВА.

                Фото автора.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ
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ВЕСТИВЕСТИВЕСТИ
       СТАЛИ ВТОРЫМИ
Успешно выступили на сорев-

нованиях вальщиков, прошед-
ших двадцать восьмого июля в
городе Белозерске, представите-
ли нашего района - вальщики
ОАО "Сямженский леспромхоз"
Николай Яблоков, Евгений  Ва-
сильев, Александр Коробов.  В
общекомандном зачёте они ста-
ли вторыми, "серебро" также в
личном зачете у  Н. Яблокова.
Поздравляем с успехом!

                      Ида БАРАНОВА.

      ДЕТСКИЙ ОТДЫХ
По сообщению управления со-

циальной защиты населения, в
августе двадцать детей, из них
пятнадцать из семей, находящих-
ся в трудной жизненной ситуа-
ции, смогут отдохнуть и укре-
пить своё здоровье в загородных
детских лагерях и санаториях
Вологодской области. Восемнад-
цать человек побывают в "Жем-
чужине Мологи", двое - в "Ян-
тарь Плюс", расположенных в
Череповецком районе.

С шестого по двадцать девятое
августа в СРЦН "Солнышко"  бу-
дет работать лагерь с дневным
пребыванием на пятнадцать де-
тей из семей, находящихся в
трудной жизненной ситуации.

           Валентина БЕЛЯЕВА.

   АДМИНИСТРАТИВНЫЕ
        МЕРЫ НАКАЗАНИЯ

Вопрос о благоустройстве тер-
риторий сейчас стоит очень ост-
ро, тем более накануне Бельтя-
евской ярмарки. А вот прибирать
улицы и свои участки некоторые
жители райцентра не торопятся.
По словам главы сельского по-
селения Сямженское Николая
Васильевича Малышева, на дан-
ный момент уже составлено бо-
лее сорока протоколов, в том
числе и по благоустройству при-
домовых территорий, но в основ-
ном - по содержанию собак. Пос-
ле вынесения предупреждений к
гражданам будут приниматься
административные меры.

             Татьяна МОРОЗОВА.

С отчетом о проделанной  рабо-
те выступили главы Сямженского,
Житьевского, Устьрецкого поселе-
ний Н.В. Малышев, В.В. Кротова,
Н.Н. Иванов, заместитель главы
Ногинского поселения  З.М. Доб-
рынина, мастер ООО "Ногинское"
В.В. Некрасов, специалист управ-
ления образования Л.Н. Тихомиро-
ва, а также директор Сямженского
ЖКХ В.П. Загоскин, мастер ООО
"Сямженский водопровод" А. Ти-
мин. Письменную информацию
представили администрации Коро-
бицынского, Режского, Раменско-
го поселений.

Сверку готовности объектов
ЖКХ к зиме провел глава района
А.Б. Фролов. Он, в частности, ска-
зал, что все необходимые работы
нужно завершать, объекты должны
начать работу вовремя. Как бы ни
было сложно, выход можно найти
из любой ситуации.

"На подведомственных  объектах
ЖКХ в Сямже произведен частич-
ный ремонт, есть запас дров, посто-
янные кадры рабочих. Однако нет
средств для сооружения пожарных
водоемов в новых жилых микро-
районах", - сказал  в выступлении
Н.В. Малышев.

Из сообщения В.П. Загоскина
следовало, что немало работ выпол-
нено коммунальной службой: капи-
тально отремонтированы котель-
ные "База", "РТП", приобретены
шесть  насосов, заменено на всех
объектах электрооборудование, а
также 240 метров теплотрассы на
улице Садовой.

Котельная "ДРСУ" после выпол-
нения небольших работ также будет
готова. Однако на этом все ресурсы
закончились, а для обеспечения хо-
рошего тепла зимой необходимо
приобрести по одному котлу в
"РТП" и "Квартальную", устранить
крен трубы на котельной "РТП".

В запасе имеется двести тонн угля,
его хватит только на сентябрь. Вол-
нуют руководство ЖКХ старые уча-
стки теплосетей на улицах Парковой
и Пролетарской в Сямже. "Висят"

ПРОБЛЕМЫ ЖКХ

ОТМЕНЫ СЕЗОНА НЕ БУДЕТ

О подготовке к очередному отопительному сезону шел разговор
на заседании комиссии при  главе  администрации района, которое

состоялось на прошлой неделе.

долги поставщикам угля за прошед-
ший сезон, предпринимателям - за
дрова, есть они и за электроэнергию.
Как выразился Владимир Павлович,
проблемы будут решать в рабочем
порядке.

Мастер ООО "Сямженский водо-
провод" Андрей Тимин доложил,
что специалистами подготовлена к
работе котельная в Житьеве, заме-
нены верховые теплосети.

Большое внимание было уделено
ликвидации прорывов, состоянию
скважин, их промывке, замене от-
дельных колонок новыми, ремонту
ограждений на скважинах и другим
работам. Воды сямженцам должно
хватить. Как только будут получе-
ны результаты анализов, войдет в
строй новая скважина. Важно нын-
че выполнить работы по водоотве-
дению на улице Кольцевой. Не хва-
тает специалистов, и многие рабо-
ты выполнить в отведенные сроки
не успевают.

Проблемный жилой фонд, счита-
ет специалист, требует капитально-
го ремонта, а не временного лата-
ния дыр. Домов таких много, но не
хватает ни финансов, ни рабочих. И
все-таки в ряде многоквартирных
домов в местах общего пользования
заменена электропроводка, постав-
лено семнадцать домовых электро-
счетчиков. Паспорта готовности
сделаны на тридцать шесть домов.
Есть заявки на ремонт крылечек.
Сдерживает работы отсутствие пи-
ломатериалов, но, как только найдут
их, обязательно отремонтируют.

По благоустройству за шесть ме-
сяцев выполнено работ более чем
на восемьсот тысяч рублей. Одна-
ко предприятие могло бы сделать
для людей намного больше работ,
если б не долги, больше миллиона
водопроводчикам должен район-
ный бюджет.

Что касается сельских поселе-
ний, то в каждом из них готовятся
к зимнему сезону, а о том, как это
делается, мы  читателей проинфор-
мируем.

                           Ида БАРАНОВА.
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Совместный рабочий день с А.Б.
Фроловым для меня состоялся в сре-
ду, 25 июля.

К 7-00 глава Сямженского райо-
на идет пешком на работу. "Живу
рядом, даже в мыслях нет ездить
на машине". К тому же, водитель
Борис Александрович Муравьев,
как и большинство сотрудников,
начинает работать с 8-00. Утро гла-
ва начинает с обзора корреспон-
денции и разных документов. Чи-
тает как районную газету, так и
областные, центральные. Он дол-
жен быть в курсе всех дел, знать
ситуацию в Сямженском районе и
все то, что происходит в Вологод-
ской области, стране.

Александр Борисович показывает
мне свой ежедневник (на снимке).
Там записаны все важные вопросы
на каждый день, которые надо ре-
шать, все по датам и по пунктам. На-
пример, 21 мая 2012 года - период
окончательной подготовки оздоро-
вительного лагеря "Солнечный".
Все пункты, касающиеся этого воп-
роса, отмечены плюсиками, то есть
выполнены. На  25 июля запланиро-
вана встреча с руководителем ООО
"Строй-Альянс" и многое другое.

Есть в ежедневнике целый ряд
наиболее важных вопросов, которые
не решить за один день, к ним глава
постоянно возвращается. Один из
них касается нового кладбища в
Сямже. Уже сформирован участок
недалеко от деревни Олеховской,
документы отправлены на рассмот-
рение в правительство области. "На-
деюсь, что в 2013 году будет рабо-
тать новое кладбище", - говорит А.
Б. Фролов.

В этом же ряду нерешенных воп-
росов стоит проблема бани, того са-
мого здания, которое в настоящее
время используется под кафе-бар
"Викинг".

7-30. Александр Борисович обме-
нялся мнениями и задачами на день

ОДИН ДЕНЬ С ГЛАВОЙ РАЙОНА
Как складывается рабочий день главы района? Чем заняты его мысли, когда начинается утро в его

кабинете? Чтобы ответить на эти вопросы, нужно просто провести рабочий день с главой. Его стиль не
всегда кабинетный. Александр Борисович практически каждый день ездит по району, его можно встре-
тить и в детском оздоровительном лагере "Солнечный", и на строящемся полигоне ТБО, и в сельлесхо-
зе. Он постоянно встречается и общается с рабочими предприятий и организаций.

со своим первым заместителем Вя-
чеславом Николаевичем Семенко-
вым. Они обсудили текущие дела,
один из вопросов - строительство во-
допровода на улицах Тимонинская
и Гридинская в Сямже. Работают со-
вместно со связистами и дорожни-
ками. Последние при ремонте феде-
ральной трассы делают проколы под
дорогой для прокладки кабелей, по-
путно сделают проколы и под водо-
провод.

8-00. Плановое совещание с руко-
водителями отделов администрации
района. Каждый отчитывается по
текущим делам. Остановлюсь на
сфере образования. Начальник уп-
равления образования района Ири-
на Мечиславовна Курочкина расска-
зала о том, что все школы района к
новому учебному году в принципе
готовы, остались небольшие нюан-
сы. В Устьрецкой школе нужно сроч-
но ремонтировать пожарную сигна-
лизацию, в Житьевской и Двиниц-
кой остались небольшие покрасоч-
ные работы.

Также обсудили ход подготовки к
Бельтяевской ярмарке, в частности,
финансирования конкурсов и благо-
устройства территорий.

9-00. Немного свободного времени,
мне удалось задать несколько вопро-
сов Александру Борисовичу. Неболь-
шой блиц-опрос представлен ваше-
му вниманию в конце материала.

9-30. Хотя день - не приёмный, у
кабинета все равно есть посетители
- бизнесмены со своими проблема-
ми, работники администрации с те-
кущими вопросами.

Вот он, первый визит. Индивиду-
альный предприниматель Алек-
сандр Анатольевич Князев пришел
с предложением, речь идет о заст-
ройке старого стадиона. Идея - раз-
мещение на его территории новой
современной гостиницы, возможно,
с площадкой для отдыха детей.
Председатель комитета по управле-
нию имуществом администрации
района Светлана Николаевна Рома-
ненко предоставила копию схемы
застройки стадиона. Выявили сво-
бодное место. Александр Борисович
одобрил предложение А. А. Князе-
ва и пожелал ему успехов в реали-
зации такой необходимой для райо-
на идеи. Этот вопрос будет вынесен
на публичные слушания в сельском
поселении Сямженское.

В блокноте Александра Борисови-
ча появляются все новые и новые
записи.

(Начало. Окончание на стр. 4-5).

БУДНИ МЕСТНОЙ ВЛАСТИ

На планёрке у главы района.
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9-50. Еще один визит. Молодой
предприниматель Алексей Алексан-
дрович Шарапов и его напарник из
Вологды хотят организовать соб-
ственное производство в Сямженс-
ком районе. Они заинтересованы в
покупке земельного участка и зда-
ния, чтобы создать предприятие по
переработке лиственной древесины.
Именно в Шокше имеется такой уча-
сток и здание, в котором сейчас  раз-
мещен школьный автобус. Догово-
рились позже выехать на место.

В свободное время с Александром
Борисовичем беседуем об истори-
ческих местах Сямженского района.
Ждем "ВАДовцев" - нас ждет А.А.
Шарапов.

11-30. Встреча с представителем
ЗАО "ВАД" Андреем Михалевым.
Основная цель его визита - спонсор-
ская помощь в проведении конкур-
сов на Бельтяевской ярмарке, а так-
же благоустройство территории око-
ло автостанции.

А теперь нас ждет "Ниссан" и во-
дитель Борис Александрович Мура-
вьев, едем в Шокшу, Алексей Ша-
рапов с напарником - за нами. Кир-
пичное здание бывшего подсобно-
го хозяйства оптико-механического
завода, которое, собственно, интере-
сует молодых предпринимателей, их
устраивает, но есть единственная
проблема - как быть со школьным

ОДИН ДЕНЬ С ГЛАВОЙ РАЙОНА

автобусом. Не оставить же его на
улице! Есть металлический склад,
но там одни голые стены. Вологод-
ские предприниматели обещают
оборудовать это помещение, обшить
изнутри доской: "Пока автобус не
переедет на новое место, мы не смо-
жем начать работать, так что свои
обязательства выполним!"

12-45. Заслуженный обед. Да, не
всегда у главы района он бывает в
свое время - работа такая.

13-45. Запланированная встреча с
руководителем ООО "Строй-Аль-
янс" Евгением Сергеевичем Чермя-
ниным. Он сообщает хорошие ново-
сти о том, что бригады собраны,
местные рабочие также найдены.
Строительство многоквартирного
жилого дома (по программе пересе-
ления из ветхого и аварийного жи-
лья) на улице Славянская в Сямже
можно начинать. Евгений Сергеевич

рассказал, как реша-
ются вопросы с под-
ключением к тепло-
сетям и электросе-
тям. Еще одна цель
этого визита - спон-
сорская поддержка в
проведении конкур-
сов на Бельтяевской
ярмарке.

14-30. В кабинете у
Павла Семеновича
Губарева, директора
Сямженского лесхоза
- филиала САУ      л/х
ВО "Вологдалесхоз".
Работы по благоуст-
ройству территории
идут полным ходом,

в данный момент рабочие проклады-
вают водопровод и идет монтаж обо-
рудования, затем займутся теплосе-
тями. Постепенно происходит за-
купка техники - лесовозы, сушилки.
По словам Павла Семеновича, уже
в этом году он сможет принять на
работу 30 человек, а в дальнейшем
и 60-70. На улице мы видим цех, в
котором будут корить бревна, пи-
лить, сортировать и сушить. Котель-
ная будет работать на отходах.

Далее на нашем пути цех предпри-
нимателя Павла Евгеньевича Галь-
ченко, он планирует создать произ-
водство по изготовлению брикетов
из отходов деревообработки, кото-
рые впоследствие будут служить для
отопления. Пока идет установка
оборудования, при реализации этой
идеи в районе будет решена пробле-
ма по использованию древесных
отходов.

Проверил Александр Борисович и
мостки (была публикация в газете
"Восход" по мосткам -  в обход тер-
ритории сельлесхоза) и согласился
с тем, что тротуар требует неболь-
шого ремонта и дальнейшего содер-
жания. "Тут надо решать проблему
с освещением, осенью начнет тем-
неть, мне самому было бы неприят-
но находиться одному в этом месте",
- говорит глава.

15-30. По пути на полигон нахо-
дится немаловажный объект - зда-
ние фермы по откорму крупного
рогатого скота, принадлежащее
бывшему колхозу "Дружба". Вот
уже пять лет как ферма не работа-
ет, а теперь варварски растаскива-
ется. Клетки, кормушки - все идет

                       (Начало на стр. 3).

На приёме представители ООО "Строй-Альянс"

В Шокше.
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ОДИН ДЕНЬ С ГЛАВОЙ РАЙОНА
на металлолом. По словам Алек-
сандра Борисовича, на днях было
отправлено письмо губернатору
области с просьбой посодейство-
вать в сохранении имущества, а
также направлено обращение в
прокуратуру района.

15-50. Мы на полигоне, который
по плану должен начать свою ра-
боту в 2013 году. "Под песком за-
ложен изоляционный слой, чтобы
загрязненные воды от мусора не
проступали в почву и не причиня-
ли вред окружающей среде", -
объясняет мне Александр Борисо-
вич. На этот полигон будут свозить
твердые бытовые отходы, за ис-
ключением древесных. Их будут
трамбовать трактором и затем пе-
ресыпать грунтом.

Идут работы по устройству забо-
ра - столбы заготовлены. Уже под-
готовлено место для бытового по-
мещения, в котором постоянно бу-
дет находиться дежурный и осуще-
ствлять приемку мусора и регист-
рацию машин. Рядом с полигоном
оборудуется пожарный водоем с
ограничительным бетонным пан-
дусом. Все тщательно продумано,
и выполняется по проекту. Даже
колеса машин, привозящих отхо-
ды, будут обрабатываться специ-
альным раствором.

16-10. Мы отправляемся в детский
оздоровительный лагерь "Солнеч-
ный". Как раз 25 июля начала рабо-
тать третья смена, и на территории
лагеря было много ребят. "Да, вот это

настоящий рай, от-
личное место для
отдыха, раздолья и
занятий спортом!"
- говорит Алек-
сандр Борисович,
полной грудью
вдыхая запах со-
сен.

Директор лаге-
ря Татьяна Ми-
хайловна Загоскина встретила нас
радушно. Первым делом разговор
коснулся проблемы водопровода,
так как полмесяца назад были вы-
явлены плохие анализы на воду.
Проведено хлорирование водопро-
вода, качество воды сейчас хоро-
шее. Пожаловалась Татьяна Михай-
ловна на то, что в лагере нет посто-
янного медика, никто не хочет ехать
работать. Скорее всего, причиной
тому невысокая зарплата.

По дороге к машине, мы видим,
что на лыжероллерной трассе тре-
нируются сямженские ребята вмес-
те с Андреем Николаевичем Ершо-
вым. Александр Борисович не смог
оставить это без внимания, и вот мы
с ним наблюдаем, с какой огромной
скоростью проносятся мимо нас
спортсмены на лыжероллерах. "Сей-
час стало ездить значительно мень-
ше ребят, а бывало и по 180, и по
210 человек собиралось", - говорит
директор лагеря.

Перед отъездом глава предупредил
ребят и тренера, чтобы те были акку-
ратнее и не бегали по проезжей час-
ти, в частности, по дороге в Шокшу.

17-30. Мой рабочий день закончен.
Александр Борисович заключает,
что все запланированные встречи
состоялись, все ожидания оправда-
лись. А в рабочем кабинете на сто-
ле его уже ждёт толстая папка с до-
кументами и десятками писем. Каж-
дое из них надо внимательно изу-
чить, решить, как ответить, дать по-
ручение на исполнение, если необ-
ходимо.

Рабочий день у главы заканчива-
ется по-разному, бывает не все про-
ходит гладко, поэтому приходится
проводить внеплановые совещания
и встречи.

Татьяна
МОРОЗОВА.

Фото автора.

Есть еще много неразрешённых
вопросов, которые смогут сделать
жизнь нашего района лучше.

БЛИЦ-ОПРОС
Если отдых, то…

В кругу семьи.
Если любимый фильм, то…
Классика советского кино.
Если музыка, то…
Спокойная, возможно 80-х.
Если работа, то…
Довожу до конца начатое дело, не
люблю незавершенности.
Если любимое время года,
то…
"Осень - я давно с то-
бою не был…"

В конце рабочего дня.

В  "Солнечном ".

На территории  сельлесхоза .
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В  последнее время двиничане око-
ло своих домов делают  оригиналь-
ные деревянные заборчики, украша-
ют их. Стало традицией  украшать
свои усадьбы разными поделками из
дерева и других материалов. Тут уж
насколько позволят фантазия и же-
лание. Есть оригинально сделанные
скамеечки, грибочки, сказочные ге-
рои. Используют жители для укра-
шения интерьера усадьбы  пласти-
ковые бутылки, камни, которые рас-
писывают краской, другой бросовый
материал.

На  фронтонах домов, особенно у
молодых хозяев, где есть дети, по-
явились "зверюшки", цветочки.
Каждый старается чем-то удивить

  БЛАГОУСТРОЙСТВО

ИСПОЛЬЗУЮТ ВОЗМОЖНОСТИ ЛЕТА
В Двиницком поселении большинство жителей активно участвуют  в благоустройстве

территорий около учреждений и организаций, личных домов. Как рассказала нам заместитель
главы сельского поселения Двиницкое Александра Анатольевна Загоскина, население с каждым

годом всё активней берется за  обустройство придомовых территорий. Каждый стремится
 в течение лета сделать какой-то ремонт.

соседа, но делается это, по словам
Александры Анатольевны, не на по-
каз, а для  того, чтобы вся деревня
была краше.

Многие жители  поселения были
участниками  районных конкурсов,
будут участвовать во всех номина-
циях  и нынче.  Александра Анато-
льевна назвала самых активных, но
среди них столько Загоскиных, Пан-
тиных, Чижовых, Мизинцевых, что
не хватит и газетной полосы, чтобы
всех назвать.

Коллективы всех организаций,
расположенных на центральной
усадьбе, принимают участие в кон-
курсе на лучшее  оформление тер-
ритории. Очень  красиво у Дома
культуры, где разбиты  клумбы и
есть детская площадка, у детского
сада, школы, магазинов.

В рамках двухмесячника были
проведены субботники, а теперь
население скашивает траву возле
домов. Мусор здесь вывозят органи-
зованно по договору с ООО "Сям-
женский водопровод", используют
также и транспорт частников.

Побывав в посёлке  Мирный, убе-
дилась, насколько остро стоит здесь
проблема ремонта жилья. Большин-
ство домиков старенькие, как и
люди, живущие в них, которые, как
могут,  латают дыры.

Заметно отличаются квартиры
предпринимателей, занимающиеся
лесозаготовкой.  На окраине посел-
ка живут Игнашевы, Тетерины, Гу-
севы, Мигуновы. Это яркий пример
того, как можно, если очень захо-
теть, сделать свое жилье более ком-
фортным внутри и красивым снару-
жи. Да, нужны и финансы для это-
го, но главное, как говорят хозяева,
-  желание, что наглядно подтверж-
дают семьи Загоскиных Ангелины
и Владимира из деревни Макаровс-
кой и Мигуновой Юлии, прожива-
ющей в посёлке Мирный.

Глаза боятся, а руки делают.

 Ида БАРАНОВА. Фото автора и Валентины Беляевой.
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     ДОМ КОПЫЛОВА -
 ОБРАЗЕЦ ДЕРЕВЯННОГО

  ЗОДЧЕСТВА
10 августа в Архитектурно-этног-

рафическом музее Вологодской
области в рамках мероприятий, по-
священных 200-летию основания
Форта Росс, состоится презента-
ция Дома Копылова из деревни Ко-
ростелево Сямженского района.

В мероприятии примет участие
делегация Генерального консульства
США в Санкт-Петербурге.

Дом Копылова является класси-
ческим образцом северорусского де-
ревянного зодчества. В его облике
отразились элементы исторически
сложившейся народной архитекту-
ры, обеспечивавшей выживание в
суровых климатических условиях.

Дом Копылова был выявлен в
ходе экспедиционного обследова-
ния Сямженского района в сентяб-
ре 1980 года и был рекомендован к
переносу на территорию Архитек-
турно-этнографического музея. В
2008 году была достигнута догово-
ренность с хозяевами дома о пере-
даче объекта в собственность му-
зея. Работы по реставрации Дома
на территории музея деревянного
зодчества начались в 2010 году в
рамках Ведомственной целевой
программы "Развитие Архитектур-
но-этнографического музея Воло-
годской области на период 2011-
2012 годов". В настоящее время
восстановлены стены, кровля и пе-
рекрытия жилой части, частично
восстановлены полы.

Дом Копылова с 2010 года являет-
ся объектом масштабного проекта
"Строим вместе", организованного
Вологодским государственным музе-
ем-заповедником совместно с обла-
стными средствами массовой ин-
формации. Широкой публике пред-
ставляется весь процесс реставра-
ции дома, начиная с разборки на ста-
ром месте, закладки первого венца.
В 2012 году музей получил на рес-
таврацию этого дома грант Государ-
ственного департамента США в раз-
мере 100 000$.

Участники презентации дома Ко-
пылова смогут увидеть и оценить
результаты реставрационных работ
на памятнике деревянного зодче-
ства.

   Пресс-служба департамента
    культуры и охраны объектов
                  культурного наследия

               Вологодской области.

Но кто-то все же не же-
лает, чтобы наше село
было чистым, красивым и
ухоженным. Ночью 27
июля было совершено
варварское деяние - сло-
ман забор у районной
библиотеки, а также у
дома детского творчества.
По словам заместителя
директора центральной
библиотечной системы
Ирины Михайловны То-
поровой, рабочий день со-
трудников библиотеки заканчивается
в 18 часов, и когда люди покидали
здание - все еще было невредимым.
А утром технические работники пер-

   ПРЕЗЕНТАЦИЯ    БЕСПРЕДЕЛ

       ЛОМАТЬ НЕ СТРОИТЬ…

В последнее время только и разговоров что о Бельтяевской ярмар-
ке. Все занимаются благоустройством территорий, как у своих до-
мов, так и на улицах Сямжи.

выми увидели это преступление. "Это
же надо было переломать весь забор
вместе со столбами, наверняка здесь
орудовала большая компания" - с го-

речью в голосе возмущает-
ся Ирина Михайловна. Она
говорит, что аналогичное
преступление случилось
два года назад: также был
сломан забор у библиотеки
и у дома творчества.

Совершившим это вар-
варство должно быть
стыдно!

  Татьяна МОРОЗОВА.
                Фото автора.

ФЕДЕРАЛЬНАЯ ВЛАСТЬ ПОДДЕРЖИТ СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
На техническое перевооружение отрасли в 2013 году будет выделено 14

миллиардов рублей, в 2014-2015 - еще 42 миллиарда.
На данный момент поддержка сельскохозяйственного товаропроизводителя

осуществляется в основном за счет предоставления льготных кредитов. "При
этом за счет средств федерального и региональных бюджетов компенсирует-
ся 70 - 80% кредитной  ставки. В результате, большая часть федеральных суб-
сидий, выделяемых на поддержку села, направляется именно на эти цели, -
пояснил депутат Государственной думы Вячеслав Позгалев, - и если в 2012
году - это чуть более половины от общего объема средств, выделяемых из
федерального бюджета, то в следующие два года эта доля, по прогнозам, воз-
растет, почти до 80 процентов".

В итоге компенсация кредитной ставки в течение всего срока использова-
ния кредита (с учетом отсрочки и просрочки) приводит к нерациональному
использованию бюджетных средств. При прямом финансировании за счет
бюджетных субсидий или отдельных целевых мероприятий, эти средства могут
использоваться более эффективно.

"Мы предлагаем, начиная с будущего года,  ввести порядок предоставле-
ния федеральных субсидий товаропроизводителям, включая производствен-
ные кооперативы, на компенсацию до 35 % стоимости приобретаемой совре-
менной сельскохозяйственной техники..., - отметил Вячеслав Позгалев, - по-
рядок этих выплат, а также полный перечень сельхозтехники должно опреде-
лить Правительство России".

                                                                                              Марина ЛИПИНА.

   ХОРОШАЯ НОВОСТЬ
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Непросто быть врачом, нелёг-
кая работа у медсестёр и санита-
рочек.  Лечат они не только таб-
летками и уколами, но и словом.
Умение сострадать, поддержать
больного человека - неотъемле-
мая часть этой профессии.

Передо мной сидит женщина не-
большого роста, плотного телосло-
жения, с особой искринкой в глазах -
в них читается доброта и доверие. Ев-
гения Сергеевна Смирнова, бывший
медицинский работник, ныне же пен-
сионерка. Родилась она в деревне Ер-
маковская Устьрецкого сельсовета.
Когда ушел из семьи отец, мать ос-
талась с двумя маленькими дочками
на руках. "Как же было порой нелег-
ко матери нести на своих плечах не-

О ЛЮДЯХ ХОРОШИХ

ПРОСТАЯ РУССКАЯ ЖЕНЩИНА
посильную ношу, - говорит Евгения
Сергеевна, - да и работала она тогда
в колхозе". Затем семья перебралась
в Устьреку, там жили на квартире,
мать стала работать санитаркой в
участковой больнице. Анемаиса Сер-
геевна Клюсова, так ее звали, пользо-
валась большим уважением среди
коллег. Внимательная, трудолюбивая,
она старалась передать эти черты
характера своим дочерям, которые
любили находиться на работе у
мамы. Анемаисе Сергеевне порой
приходилось обрабатывать различно-
го рода раны, порезы и ссадины. На-
смотревшись на добрые материнские
руки, обе девочки твердо решили
идти работать в медицину.

После окончания восьми классов
Женя поступила в Череповецкое ме-
дицинское училище, получила про-
фессию фельдшера. Сначала была на-
правлена на работу в Сямжу, затем  в
Ратино, где отработала всего два года.
После замужества трудилась акушер-
кой в родильном доме в Сямже.

У двоих не без третьего, счастье в
семье Смирновых - рождение сына
Сергея. После декретного отпуска
недолго поработала в яслях. Затем
пришлось перевезти к себе мать из
Устьреки.

За все время работы в больнице
здесь  неоднократно менялся персо-
нал и руководство. Когда на заслужен-
ный отдых ушла Идея Васильевна Ла-
шина, Евгению Сергеевну перевели в
гинекологический кабинет акушер-
кой,  там также сменилось с десяток

врачей - гинекологов. И только эта
добрая женщина твердо стояла на сво-
ём посту больше двадцати лет.

Женщины нашего района отзыва-
лись о ней как о хорошем работнике и
специалисте, знающем свое дело. Ев-
гения Сергеевна всегда чутко и вни-
мательно относилась к пациентам,
уважала коллег.

В жизни бывает  много и радос-
тей, и печалей. Так, после 23 лет
брака, ушел из жизни муж Евгении
Сергеевны, и вот уже 17 лет она вдо-
ва. Одной беды не бывает, умерла её
мать. Ей казалось, что земля ушла
из-под ног. Сын стал единственной
опорой, надеждой и смыслом жиз-
ни. Сейчас Сергей Смирнов живет в
Череповце со своей семьей, очень
часто навещает маму, помогает ей с
огородом, с дровами. А теперь и
внук гостит у бабушки - это люби-
мая отрада Евгении Сергеевны. Ча-
сто звонит ей младшая сестра, кото-
рая живет в Северодвинске и рабо-
тает там зубным техником.

С Евгенией Сергеевной очень лег-
ко общаться, она быстро находит
тему для разговора. В квартире у нее
всегда чистота, порядок и уют, а у
дома - ухоженный огород. Женщи-
на очень любит читать и поэтому ча-
сто бывает в библиотеке.

Пожелаю Евгении Сергеевне доб-
рого здоровья, удачи во всех делах,
верных друзей, чтобы она никогда не
чувствовала одиночества.

                          Н. ПАЗГАЛАЕВА.
            Фото Иды БАРАНОВОЙ.

Свыше ста трёх тысяч работающих пенсионеров
Вологодчины получат в августе прибавку к пенсии.
   В среднем она составит сто тридцать восемь рублей.
В итоге средний размер пенсии в нашей области воз-
растёт до 9443 рублей (в том числе трудовой пенсии по
старости - до 10042 рублей, трудовой пенсии по инва-
лидности - до 6360 рублей).

Напомним, за работающих пенсионеров работодатель
в общем порядке уплачивает взносы на обязательное
пенсионное страхование. Эти средства зачисляются на
индивидуальный лицевой счёт гражданина. Специали-
сты Пенсионного Фонда эти взносы учитывают и еже-
годно корректируют страховую часть трудовой пенсии
работающих пенсионеров. Сумма взносов, уплаченных

АКТУАЛЬНО

    РАБОТАЮЩИМ ПЕНСИОНЕРАМ ПЕРЕСЧИТАЛИ ПЕНСИИ
работодателем, у всех пенсионеров разная, следователь-
но, и прибавка к пенсии будет разная.

Размер пенсии специалисты скорректировали автома-
тически, как того требует федеральный закон. В этом же
законе оговорена и дата корректировки - первое августа
каждого года. Однако если она не устраивает пенсионе-
ра, он может выбрать другое число (например, первое
мая или первое января) и обратиться в Пенсионный фонд
с соответствующим заявлением. Единственное условие:
со дня предыдущего перерасчета (назначения) пенсии
должно пройти не меньше двенадцати месяцев.

           По данным Отдела Пенсионного Фонда РФ
         в Сямженском районе к печати подготовила
                                                 Валентина БЕЛЯЕВА.
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Губернатор области на-
помнил о том, что на после-
днем совещании с главами
районов  он дал указание о
проведении совместных
межведомственных рабочих
групп по платежам в район-
ные бюджеты. "Я  хотел бы
ещё раз акцентировать на
этом внимание и зафиксиро-
вать в протоколе сегодняш-
него заседания пункт о рабо-
те расширенных рабочих
групп с привлечением конт-
рольно-надзорных и фис-
кальных органов, а также ку-
раторов от Правительства
области. На их заседания не-
обходимо  приглашать пред-
принимателей, которые вып-
лачивают заработную плату
в конвертах, уходят от нало-
гов и имеют задолженности
перед бюджетами всех уров-
ней. У нас крайне малы по-
ступления платежей за ис-
пользование лесов. Конт-
роль за нелегальными вы-
рубками неэффективен, -
подчеркнул  Олег Кувшин-
ников. - Прошу записать в
протокол заседания следую-
щее: "Департаменту лесно-
го комплекса совместно с
УМВД области организо-
вать рабочую группу по пре-
дотвращению незаконных
вырубок леса на территории
региона. Поручаю уже с пер-
вого августа приступить к
рейдовым мероприятиям".

Всего же, согласно докла-
ду руководителя УФНС по
Вологодской области, за вре-

     ПЛАТИТЬ ДОЛГИ -
          ДЕЛО ЧЕСТИ

По сообщению пресс-службы губернатора  облас-
ти, в Вологде двадцатого июля под руководством
Олега Кувшинникова прошло очередное заседание
межведомственной рабочей группы по платежам в
бюджеты всех уровней и легализации объектов на-
логообложения. На нём  заслушивали и главу на-
шего района Александра Фролова.

мя функционирования меж-
ведомственной рабочей груп-
пы под руководством Губер-
натора в бюджет области по-
ступило тринадцать милли-
онов шестьсот тысяч рублей.

На заседании рабочей
группы были заслушаны
доклады глав Харовского и
Сямженского районов о
проведении  мероприятий
по сокращению задолжен-
ности и легализации "се-
рой" заработной платы.

В своём выступлении
Александр Фролов отме-
тил: "В районе на протяже-
нии ряда лет действует
чрезвычайная комиссия по
платежам в бюджет и лега-
лизации теневой заработ-
ной платы. В её состав вхо-
дят представители админи-
страции района, управления
финансов, по согласованию
- представители налоговой
службы, Пенсионного Фон-
да, Фонда социального
страхования, исполняющий
обязанности прокурора рай-
она, а также начальники
службы судебных приста-
вов и ОВД. Также созданы

рабочие группы и  в каждом
сельском поселении. За
первое полугодие текущего
года в результате работы
чрезвычайной комиссии
было погашено скрытой
недоимки по НДФЛ на сум-
му 1979,1 тысячи рублей.
Восемнадцать работодате-
лей повысили заработную
плату сорока восьми рабо-
тающим гражданам, ещё
восемь планируют её по-
этапное повышение. Сокра-
щение задолженности в ме-
стный бюджет с организа-
ций и  индивидуальных
предпринимателей состави-
ло по налоговым платежам
(за исключением НДФЛ)
800,6 тысячи рублей.

На первое января текуще-
го года недоимка по налогам
на землю и имущество фи-
зических лиц составляла 363
тысячи рублей, за первое
полугодие она уменьшилась
на 153 тысячи рублей, в том
числе по результатам дея-
тельности рабочих групп в
сельских поселениях - на
67,2 тысячи рублей.

Для организации помощи

населению района по реги-
страции недвижимости
организована рабочая груп-
па в составе представителей
разных ведомств, проводя-
щая работу в сельских по-
селениях в формате "Едино-
го окна". В течение первого
полугодия было осуществ-
лено девять выездов, в ре-
зультате которых оформле-
но четыреста тринадцать
пакетов документов.

Одним из вопросов рабо-
ты чрезвычайной комиссии
является проблема безна-
дёжных долгов. На первое
июля на процедуре банкрот-
ства состоит шесть налого-
плательщиков с задолжен-
ностью в бюджеты разных
уровней в размере 6586 ты-
сяч рублей.

В своём выступлении
Александр Борисович так-
же  озвучил ряд проблем, от
решения которых во многом
зависит пополнение бюдже-
та района. Он обратился к
Губернатору  со следующи-
ми  просьбами: пригласить
на заседание областной
межведомственной рабочей
группы руководителя ООО
"СямжаЛесПром", у которо-
го имеется задолженность
по единому социальному
налогу, НДФЛ и налогу по
имуществу организации, на
сегодняшний день предпри-
ятие практически простаи-
вает; выделить леса в арен-
ду ООО "Сямженские Лесо-
промышленники" и допол-
нительные объёмы - ООО
"Сямженский ЛПХ"; ока-
зать содействие в сохране-
нии имущества бывшего
колхоза "Дружба".

По итогам заседания ра-
бочей группы главе нашего
района было рекомендова-
но повысить эффектив-
ность работы по платежам
в бюджет и легализации
объектов налогообложения.
Что же касается высказан-
ных проблем, Губернатор
пообещал оказать содей-
ствие в их решении.

 К печати подготовила
      Валентина БЕЛЯЕВА.

СИСТЕМУ ОПОВЕЩЕНИЯ - НА ДОЛЖНЫЙ УРОВЕНЬ
Создать простые в управлении, но эффективные системы оповещения при чрезвы-

чайных ситуациях во всех уголках Вологодчины - такое поручение озвучил сегодня гла-
ва региона Олег Кувшинников.

 "В Вологодскую область поступают письма из различных ведомств об организации
электронных систем оповещения всех социальных объектов региона. На эти цели тре-
буется более 200 миллионов рублей. В рамках сформированного бюджета задача вы-
деления такой суммы практически невыполнима, - заметил Губернатор. - Однако пре-
мьер-министр Дмитрий Медведев в обращении к руководителям субъектов федерации
отмечал, что система оповещения может быть самой разной, применительно к услови-
ям той или иной местности. Такие системы, эффективные и простые в управлении,
должны работать".

Олег Кувшинников поручил провести селекторное совещание с главами всех райо-
нов области по проверке систем оповещения, которые могли бы своевременно предуп-
редить население о чрезвычайном положении.

                                                 Пресс-служба Губернатора Вологодской области.

НОВОСТИ ИЗ ОБЛАСТИ

БЮДЖЕТНАЯ ПОЛИТИКА
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В понедельник, 30
июля, я ездила в коман-
дировку в сельское посе-
ление Житьевское. Пос-
ле череды прохладных
дней погода была на
удивление жаркая и сол-
нечная. За то время,  пока
я беседовала с главой по-
селения Верой Васильев-
ной Кротовой, на улице
резко потемнело, под-
нялся ветер, где-то вдали
слышались еще незначи-
тельные раскаты грома.
   На обратном пути  мы
с водителем редакции  Николаем
Дмитриевичем Неоновым попали под
сильную грозу с дождём, градом и по-
рывистым ветром. Из-за проливного
дождя впереди и по сторонам ничего
не было видно, "дворники" на пере-
днем стекле машины не успевали
справляться с работой. Только яркие
разряды молнии освещали нам путь,
было такое ощущение, что они уда-
ряли в землю совсем рядом. Един-
ственное наше желание на тот момент
- скорее выехать на главную трассу и
добраться до редакции. Тогда я почув-
ствовала себя…всего лишь челове-
ком, беззащитным перед стихией.

        ГНЕВ ПРИРОДЫ СРУБЫ РУБЯТ, А ЛЕТЯТ
  НЕ ТОЛЬКО ЩЕПКИ…

ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ сообще-
ния, поступившие из д. Левинская
Житьевского поселения и с ул. Пар-
ковой райцентра, о том, что вблизи
жилых домов даже ночью рубят сру-
бы, тем самым мешают отдыхать.

КРАДУТ не только имущество, о
пропаже которого заявлял гражда-
нин Р. из райцентра. Жительница с
ул. Западной обнаружила, что на её
земельном участке выкопана часть
картофеля.

СООБЩЕНИЯ о нахождении двух
несовершеннолетних граждан из
Сямженского  района без сопровож-
дения законных представителей в
ночное время поступили из г. Волог-
ды. А отдыхающий в д. Нестериха
несовершеннолетний житель Ле-
нинградской области Т. находился в
состоянии алкогольного опьянения.

НЕ УМЕНЬШАЕТСЯ количество
дорожно-транспортных происше-
ствий. Их участниками стали сям-
женцы. Водители М. с Кольцевой и
Б. с  Пролетарской получили травмы.
Столкновение со стоящей машиной
совершил водитель М. с ул. Восточ-
ной в Сямже.  Не справился с управ-
лением гражданин Ф. из Коростеле-
ва. Водитель ВАЗа М. наехал на ску-
тер под управлением гражданки И.,
в результате чего транспортные сред-
ства получили механические повреж-
дения.  В результате  наезда повреж-
ден забор у районной библиотеки и
дома детского творчества.

ДРАКИ, скандалы, оскорбления, а
также нахождение в состоянии алко-
гольного опьянения зарегистрирова-
ны в д. Вахрушевская Двиницкого
поселения, в Шокше - Устьрецкого.

ОСКОРБЛЕНИЯ, УГРОЗЫ убий-
ством жительнице Коробицына М.
и членам её семьи высказывал граж-
данин Д. по мобильному телефону
и СМС-сообщениям.

ИЗ СООБЩЕНИЯ диспетчера К.
пожарной части № 20 следует, что
29 июля произошло возгорание фер-
мы, принадлежащей бывшему кол-
хозу "Дружба".

ВСЕГО за неделю с 23 до 29 июля
зарегистрировано 122 сообщения, в
том числе 100 - по линии ГИБДД.

   По сводке отделения полиции
       подготовила Ида БАРАНОВА.

ГОРЯЧИЙ ТЕЛЕФОН

    ПРОПАГАНДИСТСКАЯ АКЦИЯ "НЕКУДА СПЕШИТЬ"
В период проведения мероприятия  во всех городах и районах области

организованы встречи и беседы с должностными лицами и водительским
составом автопредприятий о необходимости выбора скорости движения,
соответствующей установленным ограничениям и конкретным дорожным
условиям. Проведены лектории с водителями, вновь получающими води-
тельские удостоверения, с разъяснениями опасности превышения разре-
шенной скорости и доведением статистики дорожно - транспортных про-
исшествий, в том числе детского дорожно - транспортного травматизма
за истекший период. В кинотеатрах области транслируется киноальма-
нах "Некуда спешить". Организована работа посредством специальной
громкоговорящей связи с призывом к взаимоуважению на улицах и доро-
гах и строгому соблюдению Правил в части скоростного режима движе-
ния. Участникам дорожного движения выданы буклеты, стикеры и лис-
товки по тематике данного мероприятия.

В рамках профилактического мероприятия в Вожегодском районе был орга-
низован и проведен конкурс детских рисунков, которые были вручены води-
телям при проведении акции "Вежливый водитель заметен на дороге".

В Грязовецком районе в оздоровительном лагере дневного пребывания
проведен конкурс детских работ "Не торопись, тебя ждут дома".

   По данным сайта Управления ГИБДД УМВД России по Вологодской
                                                    области подготовила Лариса КУЛЕШОВА.

После часа дня буря утихла -  при-
шло время осмотреть последствия. Со-
рванную крышу со здания Сямженско-
го ДРСУ ОАО "Вологодавтодор" было
невозможно не заметить (на снимке).
Сильная гроза привела к частичному от-
ключению электричества в  Сямже.

У многих  появились непредвиден-
ные хлопоты: кому-то нужно было
чинить упавший забор, кому-то кры-
шу. Электрикам пришлось натягивать
сорванные провода на улице Цент-
ральная в деревне  Ногинская.

Вот он,  гнев природы! Заворажи-
вающее и жуткое зрелище!
 Татьяна МОРОЗОВА.  Фото автора.

ГИБДД СООБЩАЕТ

ПРОИСШЕСТВИЯ
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Одним из приоритетных направ-
лений деятельности БУ СО СРЦН
"Солнышко" является организа-
ция оздоровительных кампаний во
время каникул для детей и подрос-
тков из семей, находящихся в труд-
ной жизненной ситуации.

Со второго по двадцать пятое июля
при Центре была организована сме-
на лагеря труда и отдыха "Оба-На".
Основными целями ее являлись: ус-
пешная адаптация несовершеннолет-
них к социальной среде, профилакти-
ка подростковой безнадзорности и
правонарушений, организация здоро-
вого досуга, создание условий для со-
циального определения и трудовой
занятости подростков, оказание соци-
ально-экономической поддержки се-
мьям, оказавшимся в трудной жизнен-
ной ситуации. Лагерь труда и отдыха
посещали пятнадцать подростков в
возрасте от 14 до 17 лет. Программа
лагеря включала в себя трудовой, про-
фориентационный, оздоровительно-
профилактический блоки, блок патри-
отической направленности, также
большое внимание было уделено со-
циально-культурным мероприятиям.

Будни подростков были наполнены
нужными и полезными делами. На
сельхозработах дети ухаживали за цвет-

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ

   ДЕТИ  ЗАНЯТЫ ПОЛЕЗНЫМИ ДЕЛАМИ

ником, пололи грядки, поливали ого-
род. При благоустройстве территории
около Центра были покрашены пост-
ройки на игровых площадках, а также
спортивные сооружения. Ребята оказы-
вали сотрудникам "Солнышка" посиль-
ную помощь в стирке паласов, просуш-
ке постельных принадлежностей, в раз-
борке гуманитарной помощи.

Во время лагерной смены подрост-
ки приняли участие в акции "Чистое
село", в ходе которой были очищены
от мусора улицы и благоустроена тер-
ритория памятника землякам, погиб-
шим в годы участникам Великой Оте-
чественной войны. Кроме того, они
участвовали в уборке территории и ре-
монте второго этажа Храма Воскресе-
ния Христова.

Ребята с удоволь-
ствием посещали
кружок "Умелые
ручки", на заняти-
ях которого девоч-
ки шили прихватки
и игольницы; вяза-
ли салфетки; изго-
товляли поделки из
гипса, бумаги и би-
сера. Мальчики за-
нимались ремон-
том построек на

игровых площадках Центра. Подрос-
тки положительно воспринимали тру-
довую деятельность, к тому же это
давало им возможность почувство-
вать некоторую финансовую незави-
симость от родителей и по собствен-
ному желанию распорядиться зарабо-
танными деньгами. Они осознали
важность и значение трудовой дея-
тельности, поняли, что "каждый че-
ловек должен работать", и "нужно за-
рабатывать деньги своим честным
трудом".

На протяжении работы смены ребя-
та совершали экскурсии на предприя-
тия села Сямжа. Больше всего подрос-
ткам понравилась экскурсия на масло-
завод, где они увидели технологию про-
изводства молочной продукции.

В лагере труда и отдыха особое вни-
мание уделялось профилактике и про-
паганде здорового образа жизни сре-
ди несовершеннолетних. С подрост-
ками проводились как индивидуаль-
ные, так и групповые беседы: "Я вы-
бираю жизнь", "Правильное питание
подростков", "Вредные привычки".

На мероприятии "Хотим под мир-
ным миром жить!" воспитанники ла-
геря вспомнили земляков, не вернув-
шихся с войны, возложили цветы к
памятнику сямженцам, погибшим в
годы Великой Отечественной войны,
а также благоустроили территорию
около памятника.

Уже не первый год в России отме-
чается День любви, семьи и вернос-
ти. Ребята встретились с матушкой
Анной, которая рассказала им исто-
рию любви святых Петра и Февронии.

Показателем смены явилось то, что
ребята проявляли большую актив-
ность в проводимых мероприятиях,
стали дружнее, доброжелательнее
друг к другу.
Марина ПОЛЫСАЕВА.Фото автора.

                       СВОИМИ СИЛАМИ
На странице 7 настоящего номера в материале Татьяны Морозовой опуб-

ликован материал "Ломать не строить". Пока верстался этот номер газеты,
сломанный забор у районной библиотеки в воскресенье, 29 июля, принял
свой прежний вид. По словам заведующей методическим отделом ЦБС Ири-
ны Михайловны Топоровой, починил его Павел Владимирович Стельмащук.
Он поднял и укрепил столбы, приколотил сломанные доски.

А 30 июля, когда закончился  ураган,  работники Сямженского ДРСУ ОАО
"Вологодавтодор" починили крышу, поврежденную им.

                                                                                     Татьяна МОРОЗОВА.

ПОКА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР
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             8 -911 -549 -77- 09, 8- 911- 449 -62 -25.
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ЗАКУПАЕМ ОСИНОВЫЙ ПИЛО-
ВОЧНИК круглый год, дорого.
Тел. 89212337640, Александр.

Реклама

КВАРТИРУ 2-х-комн. неблагоустр.,
в 8-ми кв. доме, 1 этаж, ул. Моло-
дежная, 12, 2. Тел. 89626728954.

ЗАПЧАСТИ к ВАЗ-2107.
Тел. 89535240701.

ГАРНИТУР кухонный б/у, недорого.
Тел. 89218221842.

ВАЗ-21074 2005 г.в., цвет темно-
бордовый. Тел. 89215391463.

ВАЗ-2106 1994 г., состояние хорошее,
цвет - бежевый, цена 45 т.
Тел. 89114492746.

СРОЧНО ВАЗ 2110, г.в. 2000. Цена 100
тыс. руб. (торг). Тел. 89814213954.

ДОМ новый на улице Дальняя, цена до-
говорная. Тел. 89602879502. 89112134064.

 МАГАЗИН "ЛЕСОПОВАЛ"
        Официальный дилер
              STIHL, VIKING
Единственный уполномоченный
продавец продукции приглашает
           ВСЕХ за покупками.
  с. Сямжа, ул. Парковая, 11а.
               Тел. 2-21-79. Реклама

КУПЛЮ  автомобиль битый, горе-
лый, проблемный. Тел. 89535188881.

КУПИМ ДОМ. Тел. 89212902424.

На постоянную работу  в Сям-
женский лесхоз-филиал САУ Л/Х
"Вологдалесхоз" ТРЕБУЮТСЯ
следующие специалисты:
1. Заточник (мужчины).
2. Операторы автоматической

сортировочной машины (мужчи-
ны и женщины).
3. Станочники 3 и 4 разряда

(мужчины).
4. Сортировщики пиломатериа-

лов (мужчины и женщины).
5. Водитель самосвала.
6. Заточник деревообрабатываю-

щего инструмента.
Собеседование проводится в по-

недельник, среду, с 9.00 часов.

      БОГОСЛУЖЕНИЯ
В воскресенье, 5 августа, в

8.30 - литургия в храме Воскре-
сения Христова в с. Сямжа.

7 АВГУСТА,  в 10 часов, в актовом зале
администрации района (3 этаж) состо-
ится встреча с руководством ЛПК "Ки-
пелово" по вопросам работы с лесфон-
дом в арендной базе ЛПК "Кипелово"
и ОАО "Сокольский ДОК".
 Приглашаем всех заинтересованных
предпринимателей.

               НОВАЯ УСЛУГА
   ОАО "ВОЛОГДАЭНЕРГОСБЫТ"
В кассе ОАО "Вологдаэнергосбыт"

принимаются ПЛАТЕЖИ по испол-
нительным производствам. Граж-
дане могут оплатить задолжен-
ность, по которой вынесено реше-
ние суда, и сумма передана для
взыскания судебным приставам.
Напоминаем, что касса  ОАО  "Во-

логдаэнергосбыт" также принима-
ет платежи за электроэнергию, ус-
луги ОАО "Ростелеком" (плата за
телефон, интернет) и родительс-
кую плату за детские сады.
Мы ждем Вас по адресу: с. Сям-

жа, ул. Первомайская, дом 5,
ежедневно с 8.00 до 15.30, в пят-
ницу с 8.00 до 14.30, перерыв с
12.30 до 13.30, суббота и воскре-
сенье - выходной.

     4 АВГУСТА на  рынке
ПРОДАЖА готовых  ШТОР
для  зала, кухни, спальни.
КОМПЛЕКТЫ для мягкой
  мебели, ПОКРЫВАЛА.
          Много новинок.

Реклама

  КУПЛЮ битый авто, дорого.
           Тел. 89517356055.

         ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ.
Опыт работы желателен, полный
соцпакет, оформление по ТК РФ,
зарплата: оклад + % с продаж.
            Тел. +79217223314.

    ТРЕБУЮТСЯ ПРОДАВЦЫ.
          Тел. 89517433159.

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ СЯМЖЕНСКОЕ информирует население о воз-
можном представлении земельного участка, который планируется к предоставлению в аренду по
процедуре предварительного согласования места размещения объекта.

Заявления на предоставление земельного участка и возражения против размещения объекта при-
нимаются в течение тридцати дней со дня опубликования объявления в газете "Восход" по адресу:
село Сямжа, ул. Советская, д. 6, в администрации сельского поселения Сямженское (телефоны для
справок и получения дополнительной информации: 2-18-03, 2-13-38, 2-14-28).

Сведения о земельном участке: Местоположение: Вологодская область, Сямженский район, с/п Сям-
женское, село Сямжа, ул. Кооперативная в 25 метрах от дома № 11 по ул. Кооперативная. Площадь:
24 кв.м. Вид разрешенного использования: под строительство гаража. Вид права: аренда. Срок арен-
ды: 5 лет.

                                                       ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
                      О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Старостенко Владимиром Константиновичем, 160035, г. Вологда, ул. Зосимовская д. 13-а, оф.5,

zemdelo35@mail.ru, т. (8172) 21-19-40, квалификационный аттестат №35-11-100, в отношении земельного участка, с кадаст-
ровым номером: 35:13:0000000:103 (обособленные участки: 35:13:0201002:48, 35:13:0201002:49), расположенного по адресу:
Вологодская обл., Сямженский р-н, выполняются кадастровые работы по образованию земельных участков путем выдела
в счет доли в праве общей долевой собственности из земель ТОО "Волна" Двиницкого с/с.

Заказчиком кадастровых работ является Оглуздина М.Г., проживающая по адресу: Вологодская обл., Сямженский р-н, с.
Сямжа, ул. Полевая, д. 6, кв. 1, т. 8 921 835 44 11.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится 1 сентября 2012 г. в 12
часов 00 минут по адресу: Сямженский р-н, д. Роговицынская (у остановки).  С проектом межевого плана земельного
участка можно ознакомиться по адресу: г. Вологда, ул. Зосимовская, 13А, оф. 5.

Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения границы земельных
участков на местности принимаются с 1 августа по 1 сентября 2012 г. по адресу: г. Вологда, ул. Зосимовская, 13А, оф. 5.
Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение границ:
35:13:0000000:103 - земли общей долевой собственности ТОО "Волна".

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность,
а также документы о правах на земельный участок.


